

Mains et sainteté

Description

Apocalypse 15:1-8

L'année dernière, j'ai eu l'occasion d'enseigner un cours à un groupe de lycéens. C'était une expérience d'apprentissage pour eux et j'ai aussi appris pas mal de nouvelles choses en écoutant la variété des discours. On nous a partagé beaucoup d'informations.

L'un de ces discours a été prononcé par un étudiant qui envisage de devenir infirmier. Pour son discours de démonstration, elle a choisi de nous montrer la bonne façon de se laver les mains. Après avoir participé à un camp d'une semaine axé sur l'apprentissage des compétences en soins infirmiers, elle a appliqué ce qu'elle a appris et nous a appris à nous nettoyer les mains. Un coup rapide avec un peu d'eau et de savon peut rendre vos mains plus propres, mais une quantité généreuse d'eau chaude, de mousse et de rinçage est nécessaire pour vraiment se débarrasser de la saleté et des germes.

Dieu est saint. Pas un grain de quoi que ce soit d'impie n'est associé à Dieu. Dieu n'a pas seulement l'air saint ; Dieu *est* saint. C'est quelque chose dont il faut se réjouir et crier : Dieu est saint et nous sommes les enfants de Dieu, invités à faire partie du royaume de Dieu.

Auteur : Stefanie Hendrickson

date créée
2024/07/31